
CONSEIL DES ELEVES 8H-11H                        EPS Oron-Palézieux 

Procès-verbal de la séance du mardi 19.09.23, 11h40 à 12h55 

1. Accueil des délégué.e.s et appel   

Une liste de présence circule. La liste révèle la présence de 22 délégué.e.s et suppléant.e.s. 
Les classes 11VG/2, 11VP/2 et CR ne sont pas représentées.  

2. Validation du dernier PV 

Le PV est accepté par 9 voix contre 0 et 3 abstentions (car n’ont pas lu le PV). 

3. Appel aux idées 

o Mettre du sel et de l’aromate sur les tables de la cantine (Arthur Hutmacher, 
8P/ORO1). 

L’idée ne rencontre pas d’opposition. 
Le danger est que le sel soit jeté n’importe où. Il est proposé qu’un endroit avec 
assaisonnement soit mis en place. 
 
Une commission est ouverte. Amélia et Arthur composent cette commission. La 
première tâche de la commission est de trouver un parrain/une marraine pour soutenir 
cette commission. 

o Décorer les murs du bâtiment 4 (Eliot Gervasi, 9VG/1). 

L’idée serait que les élèves décorent ces murs grâce aux productions faites durant les cours 
d’art visuel. En effet, tels quels, les couloirs ont un air de prison et tout ce gris est déprimant.  
La question du budget et du temps à allouer à cette décoration sont à prendre en considération. 
De plus, il faut obtenir l’autorisation. 
Afin d’éviter que tous les murs soient concernés, des espaces bien précis pourraient être mis à 
disposition. 
L’idée de peindre directement sur les murs est soulevée mais des problèmes sont relevés (pas 
le droit de se rater, salissant). 
Un vote est réalisé : 12 voix pour, 0 contre et 2 abstentions. 
 
Une commission est ouverte. Natalya (9VP/1), Chloé (9VP/1), Léwis (9VP/2), Eliot 
(9VG/1), Pierrick (9VG/1), Inès (9VG/2), Elisa (9VG/2) et Jasmine (10VG/3) composent 
cette commission. La première tâche de la commission est de trouver un parrain/une 
marraine pour encadrer les élèves. 
 
Madame Zuntini attire l’attention de la commission sur la difficulté à être autant dans une 
commission. Comme d’autre idées vont être données, peut-être que certaines personnes 
pourront s’investir dans une autre commission. 
 



o Remettre les Capri-Sun à la cantine (Serena, 8P/ORO4). 

Madame Zuntini suggère de fusionner la question des Capri-Sun avec celle des 
assaisonnements.  
Fabien questionne sur l’intérêt de cette mesure, sachant que les Capri-Sun vendus à la cantine 
sont plus chers que dans les commerces. Luna (8P/ORO2) indique que les 8H n’auront plus le 
droit d’accéder aux commerces à midi à partir de la rentrée des vacances d’octobre. 
Le conseil vote sur l’idée des Capri-Sun : 7 pour, 3 contres et 5 abstentions. 
 
Ce sujet est ajouté à la commission « assaisonnement à la cantine ». Ilan et Serena 
(8P/ORO4) s’y ajoutent.  
 

o Installer des systèmes de fermetures automatiques des portes des toilettes 
(Serena, 8P/ORO4). 

L’idée est discutée. La pertinence et l’utilité de cette idée est remise en question. Le projet est 
voté et abandonné. 
 

o Accès aux zones de récréation durant la pause de midi des 7-8H (Jonathan, 
8P/ORO4). 

Mme Zuntini indique qu’une commission est déjà en cours de discussion au niveau de la 
commune. Pour l’instant, il ne semble pas pertinent de discuter là-dessus. La question pourra 
être débattue à nouveau en octobre, après la mise en place du nouveau système de 
surveillance de la pause des 7/8H. 
 

o Bal de Noël 9-10-11H (Maya, 10VG/3). 

L’idée serait de faire un bal de Noël lors de la dernière semaine.  
Fabien (11VG/3) soulève la problématique du nombre et la question des affinités et 
questionne sur la pertinence que les 9H soient conviés.  
Serena (8P/ORO4) aime bien l’idée même si elle n’est pas concernée. Elle ne comprend 
toutefois pas pourquoi les lasses de 9H devraient être mises de côtés. 
Clémence suggère que chaque délégué.e sonde sa classe. 
Le projet est voté est accepté à l’unanimité.  
 
Une commission est ouverte. Maya (10VG3), Lena (10VP2), Noémie (10VP3), Angie 
(10VG2), Theresa (10VG2), Vera (10VP1), Clémence (10VP1), Agathe (11VP1) et 
Raphaël (11VG1) composent cette commission. La première tâche de la commission est 
de trouver un parrain/une marraine qui aidera les élèves à mener à bien cette 
commission. 
 
4. Prochain conseil 
 
Le prochain conseil aura lieu le vendredi 3.11.2023 de 12h30 à 13h15 en salle de musique. 



5. Clôture du conseil 

Le président clôt le conseil à 12h25. 

 


